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Rodovia do Aço permanece 
sem assistência após 15 dias
Lideranças políticas cobram agilidade em resolução da situação

O fim da concessão da 
BR-393 à K-Infra pela Agên-
cia Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT) está mo-
bilizando políticos de toda a 
região. No final da tarde de 
domingo (22), o deputado 
estadual Jari Oliveira (PSB) 
enviou ofício à Superinten-
dência Regional do Dnit (De-
partamento Nacional de In-
fraestrutura de Transportes) 
cobrando providências ime-
diatas quanto à gestão, manu-
tenção e socorro na BR-393. 
O caso foi tema de uma reu-
nião também com o vereador 
Paulinho do Raio-X, o depu-
tado estadual André Corrêa e 
o ex-prefeito de Vassouras, Se-
verino Dias. O encontro acon-
teceu na quinta-feira (19).

A BR-393 é uma das prin-
cipais vias de ligação entre os 
municípios do Sul Fluminense 
e apresenta, historicamente, um 
alto índice de acidentes graves, 
muitos deles frontais. Com o en-
cerramento da concessão, moto-
ristas ficaram desassistidos de ser-
viços básicos como manutenção 
da via, socorro médico e mecâni-
co, sinalização e segurança viária.

-Compreendo os motivos 
alegados pelo Governo Federal 
para encerrar o contrato com a 
concessionária, mas é inadmis-
sível que o usuário fique desam-
parado. É urgente que o Dnit 
adote medidas emergenciais 
para garantir a conservação da 
BR-393 e o atendimento em 
caso de acidentes, com socorro 

médico e liberação da pista - 
afirmou o deputado.

No documento enviado, 
Jari sugere a contratação emer-
gencial de uma empresa, em 
caráter provisório, para garan-
tir uma operação mínima da 
rodovia até que um novo leilão 
seja realizado. O ofício também 
solicita informações sobre as 
medidas previstas para garantir 
o atendimento emergencial, o 
cronograma de reestruturação 
da gestão da BR-393, a previsão 
de investimentos e a atuação di-
reta do Dnit durante o período 
de transição.

Jari também alertou que, 
no momento, em caso de aci-
dentes na BR-393, o atendi-
mento às vítimas está sob res-

ponsabilidade do Corpo de 
Bombeiros e do Samu (Serviço 
de Atendimento Móvel de Ur-
gência) — que já atendem às 
cidades da região e agora preci-
sam assumir, adicionalmente, 
os chamados da rodovia. Se-
gundo o deputado, isso pode 
comprometer a qualidade e a 
agilidade do socorro prestado 
à população.

Providência urgente
Já o vereador Paulinho do 

Raio-X e o deputado André Cor-
rêa irão formalizar uma represen-
tação junto à ANTT, cobrando 
providências urgentes e respostas 
concretas sobre a continuidade 
dos serviços e as medidas de se-
gurança que serão adotadas.

- Essa situação é gravíssima. 
Não podemos aceitar que a nos-
sa população fique à mercê do 
abandono em uma rodovia com 
tanto fluxo de veículos e históri-
co de acidentes. Vamos à ANTT 
exigir um posicionamento ime-
diato”, destacou o vereador Pau-
linho do Raio-X.

O deputado André Corrêa 
reforçou a urgência do tema. 
“A falta de planejamento no 
fim dessa concessão pode cus-
tar vidas. Estamos atuando de 
forma conjunta com lideranças 
regionais para cobrar soluções 
rápidas e definitivas”, afirmou.

O ex-prefeito de Vassouras, 
Severino Dias, também manifes-
tou preocupação com a situação 
da rodovia.
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Jari de Oliveira destaca que a BR-393 impulsiona desenvolvimento econômico regional

Porto Real e Quatis focam na saúde
Para discutir sobre as po-

líticas públicas de fortaleci-
mento da área da saúde nos 
dois municípios, representan-
tes das Secretarias de Saúde de 
Quatis e Porto Real se reuni-
ram no início do mês. O obje-
tivo foi avançar nas discussões 
de ações do âmbito do Siste-
ma Único de Saúde (SUS), 
além de firmar parcerias ins-
titucionais entre as duas cida-
des para o melhoramento da 
saúde pública na região. 

Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde (SMS) de 
Quatis, a reunião intermuni-
cipal teve como foco o cresci-
mento das ações previstas na 
Programação Pactuada e Inte-
grada (PPI), que é um instru-
mento de gestão do SUS que 
define e quantifica as ações e 
serviços a serem ofertados em 

cada território, com base nas 
políticas intergestoras.

Novos exames
Durante o encontro, as 

equipes também promove-
ram uma série de debates em 

diversos temas estratégicos. 
Na ocasião, foram discuti-
dos sobre a possibilidade de 
realização de exames de To-
mografia Computadorizada 
para pacientes dos dois muni-
cípios, revisão dos fluxos de 

acesso à maternidade, além 
do uso pactuado de leitos de 
UTI no Hospital Municipal 
de Porto Real, que atualmen-
te é uma das maiores referên-
cias no atendimento de pa-
cientes de Quatis. Consultas 
com médicos especialistas, 
exames eletivos, parcerias 
para convênios e logísticas 
de transporte de pacientes 
também foram os destaques 
ao longo da conversa.

Participaram do encon-
tro o secretário e o subse-
cretário de Saúde de Quatis, 
Lucas Silva e Hugo Rigotti, 
respectivamente; a subse-
cretária de Saúde de Porto 
Real, Ana Carla Carvalho; 
além das técnicas da Se-
cretaria de Saúde de Porto 
Real, Cleonice Silva e Julia-
na Azevedo.

Prefeitos da região recebem deputada 
federal laura Carneiro para reunião

O prefeito Antônio Fran-
cisco Neto (PP) e o deputado 
estadual Munir Neto (PSD) 
receberam nesta sexta-feira 
(20) a deputada federal Lau-
ra Carneiro (PSD) em Volta 
Redonda. O almoço contou 
com a presença dos prefeitos 
Furlani (PL), de Barra Man-
sa, e Katia Miki (Solidarie-
dade), de Barra do Piraí, do 
vice-prefeito Sena (PSD), 
de Piraí, da vereadora Carla 
Duarte (PSD) e da ex-vice-
-prefeita de Pinheiral, Sedie-
ne Maia (PSD). 

Aliás, segundo Carla, a 
tarde foi de muitos avanços, 
com enfoque especial sobre 
a Assistência Social, Saúde e 
pela causa das mulheres. 

Neto agradeceu à depu-
tada pelos recursos que tem 
trazido para Volta Redon-
da e outros municípios do 

Sul Fluminense, como Barra 
Mansa, Barra do Piraí, Piraí e 
Pinheiral.

- A Laura tem sido uma 
grande parceira de Volta Re-
donda. As emendas destinadas 
têm nos ajudado muito a trans-

formar a saúde do município 
em uma referência. Eu quero te 
agradecer, Laura, em nome do 
povo de Volta Redonda - desta-
cou o prefeito. 

O deputado Munir Neto, par-
ceiro de partido de Laura Carnei-

ro, disse que o Sul Fluminense vai 
reconhecer os políticos que traba-
lham pela região em Brasília. 

- A Laura é uma grande 
deputada federal. Uma tra-
balhadora e defensora do Sul 
Fluminense. Todos os pedidos 
que faço aqui pela região, ela 
não mede esforços. Eu tenho 
certeza que o seu trabalho será 
reconhecido - afirmou.

Laura Carneiro agradeceu o 
encontro e prometeu continuar 
trabalhando pelo sul do estado. 

- O Neto é uma grande lide-
rança, não só de Volta Redonda, 
mas de todo o Sul Fluminense. 
Eu tenho muito orgulho de tê-lo 
ao meu lado, juntamente com o 
Munir, o Furlani, a Katia, a Carla, 
o Sena, a Sediene e tantas outras 
pessoas queridas que caminham 
conosco. Muito obrigada pelo 
carinho e pela receptividade de 
sempre - concluiu.
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Encontro reuniu outras lideranças do Sul Fluminense
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Vereador comunica Detran-RJ 
sobre unidade em shopping

União desmente especulações 
sobre de urânio extraviado

Sobre o caso em 2023

MPF arquiva inquérito

‘Suprir carências’

BM convoca Educação

O vereador de Volta Re-

donda, Raone Ferreira, 

publicou em suas redes 

sociais que encaminhou 

um ofício ao Departa-

mento Estadual de Trân-

sito do Estado do Rio de 

Janeiro (Detran-RJ) para 

falar sobre o posto, que 

fica localizado dentro do 
Shopping Park Sul, no 

bairro São Geraldo. Se-

gundo o relato do verea-

dor, moradores que preci-

sam utilizar o serviço - seja 
para renovar a CNH, fazer 
vistoria ou agendar aten-

dimento - precisam de-

sembolsar um valor para 

pagar o estacionamento. 

“Curiosamente, quem vai 

à academia do shopping 

tem 2 horas gratuitas. Mas 

quem precisa do Detran, 

um serviço essencial e pú-

blico, precisa pagar”.

Após perfis na internet 
associarem o caso do ex-

travio de duas ampolas 

de urânio da Indústrias 

Nucleares do Brasil (INB), 

que aconteceu em 2023 

em Resende, o Governo 

Federal desmentiu a in-

formação de que o sumi-

ço das amostras tenham 

qualquer relação com o 

Irã, em benefício do país 

na guerra contra Israel. 

As ampolas carregavam 

apenas 4,25% de hexaflu-

oreto de urânio (UF6), ou 

seja, a baixa concentração 
descarta a possibilidade 

de que o material nucle-

ar tenha sido ou possa 

ser usado para uso arma-

mentista.

A INB realizou a transfe-

rência interna de ampolas 

do tipo P10 entre áreas 

de armazenamento na 
Fábrica de Combustível 

Nuclear, em Resende. Os 

tubos continham amos-

tras dos cilindros com o 

UF6 utilizado na fabrica-

ção dos combustíveis das 

Usinas Nucleares de An-

gra 1 e Angra 2. São amos-

tras-testemunho para a 

comprovação do material 

contido nos respectivos 

cilindros.

O Ministério Público Fede-

ral arquivou formalmente 

o inquérito, após rigorosa 

apuração que compro-

vou a total inexistência 

de qualquer ato ilícito. A 

investigação concluiu que 

se tratou de erro operacio-

nal interno, sem qualquer 

consequência externa. 

“Qualquer narrativa que 

sugira risco ou ilegalida-

de é falsa, irresponsável e 

totalmente desconectada 

da realidade dos fatos ofi-

ciais”, disse.

Ainda, segundo a se-

cretária de saúde, “os 

novos servidores virão 

para suprir carências, 

e, primeiramente, se-

rão contempladas as 

creches do município e 

por diante, novos pro-

fissionais para a rede”, 

comunicou. Linamar 

frisou que, além da 

convocação, medidas 

extras estão sendo ado-

tadas para otimizar o 
trabalho. “Novos estu-

dos financeiros são rea-

lizados para que toda a 
rede seja contemplada, 
de modo a minimizar 
necessidades e garantir 

o ensino nas unidades”, 

destacou.

Barra Mansa inicia nes-

ta segunda (23) a con-

vocação de novos pro-

fissionais para a rede 
municipal de ensino. As 

primeiras unidades a re-

ceberem os convocados 

serão as creches do mu-

nicípio. O chamamento 

é direcionado a quem 

prestou concurso e rea-

lizou o processo seletivo 
da Educação. A secretá-

ria de Educação, Lina-

mar Carvalho, ressaltou a 

importância da chegada 

de novos profissionais na 
rede. “Esta convocação é 

fundamental para nos-

sas unidades de ensino 

e o desenvolvimento da 

Pasta”.
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Quem utiliza serviço precisa arcar com estacionamento

Caso de extravio das ampolas aconteceu em Resende
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